

Le bureau du procureur général enquête sur le sabotage contre le réseau électrique du Venezuela



Caracas, 27 mars, (RHC).- Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a confirmé à Caracas l'ouverture d'une enquête sur le nouveau sabotage perpétré contre le réseau électrique national.

Une grande partie de la population vénézuélienne s'est retrouvée dans le noir.

Le procureur général de la République a précisé que l'enquête pénale a été confiée à trois procureurs dont deux de l'État de Bolivar où a eu lieu le sabotage contre la centrale hydroélectrique Simón Bolívar.

Le président Nicolás Maduro a souligné que chaque attaque contre la Patrie sera repoussée par le peuple uni aux forces armées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186922-le-bureau-du-procureur-general-enquete-sur-le-sabotage-contre-le-reseau-electrique-du-venezuela>



Radio Habana Cuba